



DANKSAGUNG

*Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das wir dich sehen können,
wann immer wir möchten.*

Verena Baur-Gautschi

Wir danken allen, die mit uns Abschied nahmen, sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Speziell danken möchten wir Frau Pfarrerin Wyss für ihre lieben Worte am Grab und die persönliche, einfühlsame Trauerfeier in der Kirche. Besten Dank auch dem Organisten für die wunderschöne musikalische Umrahmung.

In unserem Dank einschliessen möchten wir besonders das Pflegepersonal der Trägerhalde für die liebevolle Betreuung. Danken möchten wir auch Frau Dr. Stark für die jahrelange fürsorgliche Begleitung. Ebenfalls gilt unser Dank für die grosszügigen Spenden an den Gönnerverein kispex.

Herzlichen Dank.

Küsnacht, Februar 2018

Die Trauerfamilien